
Podría presupuesto para el campo no ser 
utilizado  
 

El presupuesto destinado para el campo por Sagarpa federal podría 
quedarse sin ser utilizado al no cambiar las reglas de operación, las 
cuales presentan muchas trabas para los productores.  
 
Los diputados federales Carlos Navarro López y Gustavo Mendívil 
Amparán, junto con el secretario de Sagarhpa en Sonora, Alejandro Elías 
Calles, coincidieron en que se debe de realizar una nueva planeación por 
parte del Presidente de la República.  
 
Mendívil Amparán señaló que la Ley de Presupuesto y Responsabilidad 
Hacendaria establece que las reglas de operación es facultad del 
Ejecutivo, y las partidas de los diputados.  
 
Un grupo importante de todas las fuerzas políticas estamos escribiendo 
un documento para que el Presidente, dijo, realice una propuesta de 
reglas de operación para el presupuesto del 2009.  
 
El diputado comisionado al Desarrollo Rural, Carlos Navarro López, 
mencionó que se puede llegar a un subejercicio de presupuesto histórico 
en el campo, pues los recursos no están llegando a los productores. 
 

 


